
（公社）岐阜県建築士会岐阜支部理事会  議事録 

例会･委員会名  第１回 (公社)岐阜県建築士会岐阜支部理事会  記録者 田神 

会場 グランヴェール岐山 日時 令和2年7月28日（火） 18:00 ～ 19:00 

  津川支部長、田中副支部長、松井副支部長、山田会計書記、入山監事 

伊縫誠一郎、河尻知己、森崎麻充、山野慎司、松岡孝宏、小川太志、松村久美子 

村瀬賢一、堀江俊安、高橋和利、藤原賢幸 

田神康弘 

  

        

議事内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

1   

○開会の言葉（田中副支部長） 

 

○前支部長あいさつ（入山監事） 

 

〇新支部長あいさつ（津川支部長） 

 

〇役員自己紹介 

 

○議事 

①令和２年度事業計画 

 １.２.研修・見学会について 

・このコロナ禍で開催する必要があるのか？今年度は全般的に活動をしなくても 

良いと思う。（伊縫理事） 

・岐阜市役所ではイベントは基本中止となっているが、セミナー開催の際は 

通常定員の 50％での開催としている （田中副支部長） 

・見学会は中止とし、セミナーは規定（ルール）を決め、規定に沿って１つぐらいの 

開催は良いのではないか。（山田・村瀬理事） 

・今年度は活動を自粛し次年度へ繋ぐ準備の年度と考えて良いと思う。 (堀江理事)  

・既にパースセミナーの講師と交渉中を踏まえ、今年度は各理事の意見より、少人数 

のパースセミナーのみの開催とし、他の研修及び見学会は中止とする。 

（津川支部長） 

      

    ３.支部旅行について 

 ・今年度については中止とし、次年度に内容ある事業とする。 (津川支部長) 

 

    ４.情報公開につて 

    ・支部理事会でも Web での会議を見出したい。（松井副支部長） 

・8 月に情報委員会を開催する予定である。Web 会議などを検討しているが、現状は 

進められる事から進めていきたい。  （山野理事） 

 ・青年委員会は Web を実施中だが、実際には難しい現状である。（高橋・藤原理事） 

 

②支部理事会運営会議スケジュールについて 

・ここ最近 岐阜県コロナ感染者が増え始めている現状で開催は難しいと 

各理事も感じており、当面の間、岐阜支部理事会の会議は活動壽粛とする。 

支部理事会の会議の再開及び各理事への確認、連絡等はメール等で行う。 

（津川支部長） 

 

 

     

 



 

   ③建築相談について 

    ・相談の継続有無をコロナの状況によっては岐阜市役所 市民相談課との折衝が 

必要か？（田神） 

・当面は市民相談室のコロナウイルス感染症の対策により、現状の体制にて 

「建築相談」への対応とする。（津川支部長） 

 

開催日：毎月第 1.3水曜日 13時から 16時まで 

場所 ：岐阜市役所本庁舎低層部 2階 

担当 ：会議資料 

 

④生徒表彰事業について 

会議資料により内容を報告（津川支部長・入山監事） 

9月 20日以降 審査  11月初旬 生徒表彰式 

 

○報告事項  

    ・今年度 7月 25日現在 新入会員は 13名。退会者は 14名（津川支部長・入山監事）  

  

○次回の理事会 

 ・未定 

  

○閉会の言葉（松井副支部長） 

  

2 その他  

 


